

El Presidente cubano Miguel Mario Díaz-Canel Bermúdez visitó objetivos de interés económico-social-productivo del [municipio de Majibacoa](#) en la provincia de Las Tunas.

Presidente cubano visita el Central Majibacoa

Durante el intercambio con las principales autoridades del Partido Comunista de Cuba, el Gobierno, AZCUBA, directivos y trabajadores de la Unidad Empresarial de Base Azucarera Majibacoa, Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de la República de Cuba, aseguró que la [provincia de Las Tunas](#) bien puede convertirse en un polo cañero-azucarero para el país por las favorables potencialidades que tiene, no solo en la producción del dulce, sino en los derivados.

En ese contexto se refirió a la situación que presentan la fábrica de cera aledaña al Central Majibacoa, la que puede convertirse de referencia en sus producciones y comercialización, especialmente para la empresa Biofarma Cuba.

El Presidente cubano insistió en la necesidad de las molidas estables en correspondencia a la situación que presenta hoy el central y recalcó la necesidad de aplicar las medidas de ahorro para ser eficientes de verdad y aportar todo lo que se pueda al país, de igual manera mostró interés por la atención que se les presta a las fuerzas que intervienen en la zafra, al igual que al nuevo sistema de pago, cómo se cumple, e instó a resolver los problemas que en ese sentido se puedan presentar.

Es muy importante, dijo el Presidente Díaz-Canel, que los trabajadores participen en la discusión del plan económico para que puedan enriquecerlos, aportar ideas, tomar conciencia y lo más importante que propongan ideas, que permitan ser más eficientes y resolver los problemas.



Valoraciones del Presidente cubano en su visita al municipio tunero

Como parte de su recorrido por objetivos de interés en la Tierra del Indio Bravo, el Presidente Díaz-Canel también visitó el Porcino Integral ubicado en la zona del Bleo, comunidad ubicada al norte de Las Parras donde dialogó con los trabajadores y con los cuadros que dirigen esa unidad. En todos los casos destacó la imperiosa necesidad de incrementar la producción, lo que se revierte en más alimento para el pueblo, una de las batallas para librar.

El dirigente tuvo frases de elogio para los resultados que muestra el colectivo laboral del Porcino El Bleo y antes de partir dejó sus impresiones en el libro de visita de la unidad, donde los exhortó a elevar los resultados en la producción de alimentos, el cumplimiento de las medidas de ahorro y la defensa constante de nuestro sistema social.

Visita Presidente cubano a Majibacoa

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 17 Enero 2020 14:25

Visto: 14658

